

ほっこり

No.7

発行日：平成 25 年 4 月 30 日

皆さんこんにちは！！いかがお過ごしでしょうか？最近では日中、暖かさを通り越して暑さを感じるかと思えば朝晩は寒さを感じるといった気候で僕は衣服の調整に困っています(；´)

今回の「ほっこり」は久々に復活！？「僕のひとりごと」のコーナー！！

もちろんタイガース情報もあります！ごゆっくりお楽しみください～～

(^o^)僕のひとりごと(^o^)

今回の僕のひとりごとは一昨日(4月28日)に我が家に以前もご紹介した、はとこが遊びに来てくれた時の様子をかきたいと思います(^o^)/

11月2日に生まれた、はとこはもう生後6カ月！

ちょっとずつですが言葉らしきものを喋り、何かを僕に伝えてくれようとしているようで、その必死な姿を見ていると僕もすごく勇気づけられるし、癒されます(^o^)/

また今回は「初だっこ」も体験しました！！

最初は「赤ちゃんやし軽いかなあ」と思っていました、実際に抱いてみると案外ずっしりして重かったです(´_´)

それ以外にもおもちゃで遊んだりしてとてもハッピーな一日を過ごせました！！

これからはとこの成長が楽しみです！！



阪神タイガースニュース！！

今回の「阪神タイガースニュース」は4月20日に甲子園球場で行われた阪神対ヤクルトの試合を観戦に行った感想を書きたいと思います！！

今年は違う？タイガースの走塁の積極性！！

僕がこの試合を観戦して感じたことは、今年のタイガースは「積極的に走塁するなあ」ということです！！

昨シーズンまでなら長打を打ってもなかなか走塁しませんでした(僕の推測ですが・・・)

今シーズンは少しでも外野に打球がぬけると、ここぞとばかり走塁をしていると思います！！

僕が観戦した試合でも、一回に大和選手がヒットで出塁すると、

続く鳥谷選手がライト方向へ大きな打球を放つと相手の守備のおかげもあり

一塁ランナーの大和選手が一塁からいっきにホームへ！！

一点を先制し結局、その一点が決勝点となり1対0で勝利したのでした。

僕は改めて「積極的な走塁って大事なな」と感じました！！

いかがでしたか？次回もお楽しみに～！！

